

Oberschule gewinnt 1. Preis

Am 12.11.2015 wurde unsere Oberschule im Rahmen der Jahrestagung Schule – Wirtschaft in Chemnitz mit dem „Großen Schule – Wirtschaftspreis“ ausgezeichnet.

Dieser Preis wird gemeinsam vom sächsischen Kultusministerium, der Agentur für Arbeit und der Vereinigung der Sächsischen Wirtschaft vergeben und würdigt Unternehmen und Schulen für ihr Engagement beim Übergang von Schule –Beruf.

Zu den Angeboten zählen zum Beispiel Betriebserkundungen in der Region oder die jährliche stattfindende Ausbildungsbörse an unserer Schule.

Schule ist in der heutigen Zeit ein engmaschiges Geflecht aus Schülern, Eltern, Lehrern, dem Schulträger und Partnern aus der Wirtschaft, um den vielfältigsten Anforderungen gerecht zu werden und unsere Jugendlichen auf das künftige Leben vorzubereiten.

All denen, die für diesen großen Erfolg mit beigetragen haben, gilt unser Dank.

Gisela Schaufuß

